



Schwarzwaldverein



Freiburg 
IM BREISGAU

PRESSEMITTEILUNG

Selbstjustiz statt Dialog: Unbekannte errichten gefährliche Hindernisse auf offiziellen Mountainbikestrecken

Wo viele Menschen auf relativ engem Raum zusammenkommen, ist gleichermaßen Rücksichtnahme und Toleranz gefragt: Mountainbike Freiburg e.V., der Schwarzwaldverein und das Forstamt Freiburg haben in der nahen Vergangenheit gemeinsam an alle Waldbesuchenden appelliert, einander mit Respekt und Rücksicht zu begegnen und die geltenden Regeln einzuhalten. Es besteht immer die Bereitschaft zum Dialog und konstruktive Kritik ist stets willkommen.

Dass nun Unbekannte am vergangenen Wochenende ausgerechnet auf legalen Mountainbike-Strecken in Trägerschaft des Mountainbikevereins Hindernisse aus Stamm- und Kronenteilen errichten, die eine gravierende Gefahr darstellen und zu schlimmen Unfällen führen können, ist kriminell und nicht hinnehmbar. Die am vergangenen Wochenende entdeckten Barrieren wurden glücklicherweise rechtzeitig entdeckt und weitestgehend beseitigt, bevor Schlimmeres passieren konnte. Der Verein Mountainbike e. V. hat Strafanzeige gestellt.

Mountainbikeverein, Schwarzwaldverein und Forstamt verurteilen dieses Vorgehen scharf. Wer statt eines gesellschaftlichen Diskurses und konstruktiver Kritik den Weg der Selbstjustiz einschlägt, handelt kriminell und gefährdet Leib und Leben Dritter!

Durch die in den vergangenen Wochen stark angestiegene Zahl der Waldbesuchenden kommt es leider immer wieder zu Konflikten: Insbesondere der ungewöhnlich starke Trend zum Radfahren im Wald trifft auf Menschen, die wandernd oder spazierend Ruhe und Frieden in der möglichst ungestörten Natur suchen.

Nicht selten werden jedoch die jeweils ausgewiesenen Wege verlassen oder solche benutzt, die anderen Waldbesuchergruppen vorbehalten sind. Besonders leiden diejenigen Waldbesuchenden, die Ruhe suchen und allein sein möchten. Das Forstamt hat hier in den vergangenen Jahren für alle Waldbesuchenden umfangreiche, attraktive Angebote geschaffen, die eindeutig ausgeschildert sind. Es soll helfen, solche Konflikte zu vermeiden.

Patrick Hecklinger, Pressesprecher Mountainbike Freiburg e.V.

Mirko Bastian, Hauptgeschäftsführer Schwarzwaldverein

Städtisches Forstamt Freiburg